
Energiedienstleister enviaM zieht
Bilanz

Markkleeberg. Während einige Medien ihren Fokus bei der Bilanz des
Energiedienstleisters enviaM auf den rückläufigen Umsatz und Gewinn legen, hat
der neue Vorstandsvorsitzende Stephan Lowis bei seiner ersten Bilanzvorstellung
ein differenzierteres Bild von der Geschäftsentwicklung gezeichnet. So sei es
gelungen, das hohe Niveau des Vorjahres nahezu zu halten. Vor allem in der
Digitalisierung werden große Chancen gesehen. Mehr
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